



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**

POLICIACO

Síntesis informativa



CALZADA DE TLALPAN, ALCALDÍA COYOACÁN

Se mató al caer de su moto

ALBERTO JIMÉNEZ

El conductor perdió el control de su unidad y se golpeó el cráneo

Luego de perder el control de su motocicleta –en calles de la alcaldía Coyoacán– un hombre de mediana edad cayó al pavimento y sufrió múltiples heridas en el cráneo; minutos después perdió la vida a consecuencia de las lesiones.

Reportes policíacos indicaron que alrededor de las seis de la mañana de este viernes, el motorista avanzaba sobre Calzada de Tlalpan con dirección al Centro de la Ciudad de México.

A la altura de la calle Tezozomoc –a un costado de la estación Nezahualpilli, del Tren Ligero– el joven perdió la maniobrabilidad de la unidad, presuntamente al tomar una curva pronunciada.

Otros automovilistas que avanzaban por la zona disminuyeron su velocidad y viraron abruptamente para evitar atropellar al motociclista; algunos detuvieron su marcha para llamar a los servicios de emergencia.

Más tarde, paramédicos de la alcaldía Coyoacán llegaron al lugar para brindarle primeros auxilios, pero al revisar sus signos vitales, le diagnosticaron la muerte por múltiples traumatismos.

El cuerpo de la víctima fue cubierto con un trozo de tela para evitar que curiosos se acercaran a tomar fotografías o videos.

Al confirmarse el deceso, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México levantaron un cordón de plástico para delimitar el perímetro de seguridad y evitar que los indicios fueran alterados o eliminados.

La noticia se esparció entre grupos de motociclistas y en cuestión de minutos llegaron familiares del difunto al cruce mencionado para observar el cuerpo y exigir respuestas a los policías. Los uniformados respondieron que tendrían que revisar las cámaras de seguridad a fin de

corroborar si el motorista fue impactado por otro automovilista o si fue ocasionado por el exceso de velocidad.

Servicios periciales de la FGJ capitalina levantaron el cadáver y lo trasladaron al anfiteatro.

CURVA FATÍDICA

TOMAR UNA curva pronunciada originó la tragedia del infortunado motorista, quien perdió la vida como consecuencia de las heridas severas que sufrió en el cráneo. El accidente fatal tuvo lugar a la altura de la estación del Tren Ligero Nezahualpilli





s@eficier

Se desconocen las causas por las que el motociclista perdió el control de su caballo de acero / FOTO: LUIS A. BARRERA



Ultiman a balazos a hombre en pueblo de Culhuacán

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Un hombre fue asesinado a balazos dentro de un callejón en Los Reyes Culhuacán, en la alcaldía de Iztapalapa.

Los hechos ocurrieron en el Callejón de Cuitláhuac esquina Isidro Fabela, hasta donde arribaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y personal de investigación de la Fiscalía capitalina para indagar lo ocurrido.

Testigos de los hechos señalaron que se trató de un ataque directo y aunque a los pocos minutos arribaron paramédicos de Protección Civil para atender al sujeto, de 35 años de edad, ya no contaba con signos vitales.



3
impactos de bala recibió el hombre a manos de los agresores



FOTO: ESPECIAL

Llegaron a dispararle en forma directa

